

夢創造

平成31年4月15日（月）no.2 文責：上田



9日 入学式

15名の仲間が加わりました

平成31年度第2回産山学園入学式、15名のとても元気な1年生が入学してきました。入学式で緊張した様子も見られた1年生たちも、教室では一人一人お父さん・お母さんとすてきな笑顔で写真を撮るなどしていました。今後も家庭と連絡を取り合いながら見守り育てていきたいと思えます。ご入学おめでとうございます。

（略）新入生の皆さんに、ぜひ、産山学園の1年生としてできるようになってほしいことを一つ話します。

それは、「返事をしっかりする」ということです。「はい」という言葉は、どんなときでも、とても大切な言葉です。「はい」という言葉は魔法の言葉です。「はい」と元気に返事をする、勉強も楽しくなります。誰かが名前を呼んでくれたとき「はい」と笑顔で返事をする、すぐに友達になれます。地域の方に何か言われたときに、「はい」と気持ちよく返事すると、相手の方はとてもうれしそうな顔になると思います。「はい」と言う言葉は周りを幸せにする魔法の言葉です。

にっこり「はい」、まず、これができる子になってほしいと思います。（略）



さて、入学式の式辞で「はい」の大切さについて話しました。保育園等で集団生活を送ってきた子どもも多くいますが、何も1年生に限ったことではなく、2年生から9年生にも、そして私たち大人も心がけておきたい大切なことです。人と人とを結びつける「おはよう」「こんにちは」などの日常会話と同じくらい「はい」という返事は大切な言葉です。気持ちのよい素直な「はい」の返事ができる産山学園生になってほしいと願っています。

11日 歓迎遠足

春のうぶやま牧場で

晴天の空のもとうぶやま牧場へ歓迎遠足に出かけました。生徒会の進行でのゲームなどのレクレーション、お弁当、そしてアスレチックと、楽しい時間を過ごしました。9年生ら上級生が1年生の手を引く姿もほほえましく思いました。

【4月15日の熊日新聞にも記事が掲載されました】

